

PRESSEMITTEILUNG

Kattas Welt erklärt kleinen Weltbummlern amüsant und kinderleicht die neue Reisenormalität

Der Reiseveranstalter schauinsland-reisen möchte mit einem kindgerechten Video Familien den Start in den Urlaub versüßen

Duisburg, 31. August 2020 — Um Familien den Start in den Urlaub so entspannt wie möglich zu gestalten, hat der Reiseveranstalter schauinsland-reisen sein Maskottchen Katta und dessen Freunde in den Urlaub geschickt und sie mit der Kamera begleitet. Das Ergebnis: Ein [Erklärvideo](#) für Groß und Klein bei dem keine Fragen offen bleiben und die Reiselust geweckt wird. Otto Oktopus, Reisebüroinhaber und ein Freund von Katta, führt durch das vierminütige Video. Er erklärt den Kleinen Schritt für Schritt, was es alles am Flughafen und im Flugzeug zu beachten gibt. Bei aller Ernsthaftigkeit der Situation gibt es natürlich auch lustige Sequenzen, die für die nötige Leichtigkeit des Videos sorgen. Das Video ist online auf www.kattas-welt.de sowie den gleichnamigen Facebook und Instagram-Kanälen abrufbar.

Katta, ein kleiner Halbaffe, ist bereits seit einigen Jahren das Maskottchen von schauinsland-reisen und der Held der Geschichtsreihe *Kattas Welt*. Die unterhaltsamen Geschichten sollen kleine Urlauber zu Weltentdeckern machen und sie für fremde Kulturen und Länder begeistern. Aus diesem Grund lag es natürlich nahe die neue Reisenormalität im *Kattas Welt* Stil für Kinder aufzubereiten. „Als Familienunternehmen ist es uns eine echte Herzensangelegenheit, Familien in der aktuellen Zeit bestmöglich zu unterstützen. Wir wissen aus Zusendungen an *Kattas Welt*, dass Kinder in der aktuellen Situation viele Fragen zum Fliegen haben und diese wollten wir nicht einfach so beantworten, sondern wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, Kindern möglichst amüsant in einem Video zu erklären, wie Reisen in Zeiten von Corona aussieht“, so Andreas Rüttgers, Leiter Touristik bei schauinsland-reisen.

Pressekontakt: Simone Feier-Leist (Pressereferentin),
Telefon: +49 203 99405 810, simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Mit über 1,64 Millionen Gästen im Geschäftsjahr 2018/19 und einem Umsatz von 1,37 Milliarden Euro ist das Familienunternehmen der fünftgrößte Flugreiseveranstalter Deutschlands. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels, die Beteiligung an der Airline Sundair sowie eigene Reisebüros. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und sein mehr als 480-köpfiges Team setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.